

Schwarzwälder Bote

Warum sehe ich diesen Hinweis?

Sie sehen diesen Hinweis, weil Sie einen Adblocker eingeschaltet haben oder im privaten Modus surfen. Deaktivieren Sie diesen bitte für [schwarzwaelder-bote.de](http://www.schwarzwaelder-bote.de), um unsere Artikel ohne diesen Hinweis lesen zu können.

Mehr zum Thema Adblocker / Privater Modus und wie Sie diesen deaktivieren, finden Sie, indem Sie auf [deaktivieren](#) klicken.

[Deaktivieren](#)

[Donaueschingen](#)

Einmal hoch hinaus und sogar übers Southside-Festival

Von Schwarzwälder-Bote 26.06.2017 - 18:04 Uhr



Die Kinder sind begeistert von ihren Rundflügen zurück. Sie haben die Region von oben bewundert. Foto: Koloczek Foto: Schwarzwälder-Bote

[schwarzwaelder-bote.de](http://www.schwarzwaelder-bote.de) schickt Sie auf Reisen

Zum Gewinnspiel

[Donaueschingen](#) (rk). Neue Höchstmarke beim 13. Flugtag für krebskranke Kinder, ihre Geschwister und Eltern: Zu mehr als 30 Flügen starteten die 15 Piloten. 59 Jugendliche und 16

Erwachsene kamen so in den Genuss, den Bodensee, den Schwarzwald oder sogar das Southside-Festival in Neuhausen ob Egg aus großer Höhe zu erleben.

Angereist waren sie aus Villingen, Elzach, der Rehaklinik Katharinenhöhe in Schönwald und als Akutpatienten aus der Uniklinik in Freiburg. Organisiert wurde der Flugtag von Klaus Ickert, dem Ausbildungsleiter des Luftsportvereins. Eingeladen hatte der Förderverein für krebskranke Kinder Freiburg, vertreten durch Rosemarie Steurethaler. Schnell knüpften die Piloten Kontakt zu ihren jugendlichen und erwachsenen Gästen. Die wurden nicht müde, Fragen zur überflogenen Landschaft, dem Fluggerät und dem Fliegen an sich zu beantworten. Als sie wieder festen Boden unter den Füßen hatten, gab es für alle noch eine Stärkung.

Für diesen besonderen Anlass hatte die Flughafen-Gesellschaft die Landegebühren erlassen. Die Spritkosten übernehmen die Piloten, die aus dem **Schwarzwald-Baar-Kreis** und dem Raum Stuttgart stammen. Die Fluggeräte hatten die Flugschule Nikolaus und die Luftsportvereinigung Schwarzwald-Baar kostenlos zur Verfügung gestellt. Viele hatten sich stark gemacht, damit auch das leibliche Wohl der jungen Gäste gesichert war. Das Bistro-Team der Flughafenschule hatte Kuchen gebacken und bot frisch gebackene Waffeln an. Sponsoren steuerten Grillwürstchen, Brötchen und Getränke bei.

Nach einer Runde mit dem Fahrzeug der Flughafenfeuerwehr konnten sich die Teilnehmer auch noch schminken lassen. Der Wunsch, einmal ein Hund, eine Fee oder gar ein Tiger zu sein, wurde erfüllt.

Der Tag wurde so nicht nur für die Kinder und ihre Familien, sondern auch für die Piloten und alle Helfer zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Weitere Informationen: Rosemarie Steurethaler, Telefon 0771/4434, Förderverein krebskranke Kinder Freiburg, Telefon 0761/275242, www.helfen-hilft.de

Nur für kurze Zeit: Werben Sie neue Leser für den Schwarzwälder Boten und sichern Sie sich bis zu 150,00 Euro Urlaubsgeld. [Hier geht's zum Angebot!](#)

Mehr aus dem Web

Anzeige von Taboola

Unglaublich: Solaranlagen-Kosten jetzt auf Allzeittief

Solaranlage.de

Leichtgewicht Rollator »mobil«

99 € - aktivshop.de

Diese Hörgeräte verändern Ihr Leben

Audibene

Neues aus der Redaktion

von Taboola

Southside Festival: Auf dem Campingplatz gehts rund - Schwarzwälder Bote

Southside Festival: Auf dem Rollfeld geht die Party ab - Schwarzwälder Bote

Freudenstadt: Salmonellen: Produzent ruft Schinken zurück - Schwarzwälder Bote



Anzeige

Brillen-Spartarif zwingt Filialisten in die Knie....

Über 600 traditionelle Optiker präsentieren nun mit ihrem Brillen-Spartarif ein unschlagbar günstiges Angebot: für

monatlich nur 6,50 € ist eine komplette Brille neuester Technologie erhältlich - mit allen Extras wie z.B. dünnere Gläser oder Titanfassung. Laufzeit nur 24 Monate. So geht unschlagbar günstiger Brillenkauf.



Top 5



Meist gelesen



Meist kommentiert